

El Ayuntamiento prestará bicicletas para desplazarse por la ciudad

Con motivo de la *Setmana de la Mobilitat Sostenible i Segura*, que se celebrará entre los próximos días 8 y 14, el Ayuntamiento de Granollers pondrá en marcha un proyecto cuyo objetivo es incentivar el uso de la bicicleta por parte de los ciudadanos a la hora de realizar desplazamientos por la ciudad. Se trata de "Et deixem la bici!", una iniciativa que pondrá al servicio del público un total de veinte bicicletas que se podrán tomar prestadas de forma totalmente gratuita. El único requisito para acceder a una de ellas será la previa presentación del DNI. Los puntos donde se podrán recoger las bicicletas estarán habilitados en la plaza de la Porxada y en la Estación de Francia. El horario dentro del que se podrá hacer uso de este servicio será entre las 9 y las 19 horas, durante los días laborables. En dichos puntos también se facilitará a los usuarios un itinerario recomendado para acceder con facilidad al centro de Granollers usando la bicicleta y sin exponerse a ningún peligro. Una vez haya finalizado la *Setmana de la Mobilitat*



Xavier Solanas

Sostenible i Segura, las veinte bicicletas adquiridas el Ayuntamiento serán de libre disposición de los funcionarios de la Casa Gran para los desplazamientos que deban hacer por la ciudad durante la jornada laboral. La idea del regidor ecosocialista Jaume Vernet es que el próximo año este servicio de cesión de bicicletas municipales sea permanente y no únicamente durante una semana. **O.S.**

Se prepara una carrera de transportes: coches contra bicicletas, patinetes contra autobuses

Coches contra bicicletas o patinetes contra autobuses. Todo tipo de vehículos participarán el próximo sábado 13 en la "Cursa de transports" que se ha preparado con motivo de la *Setmana de la Mobilitat Sostenible i Segura* que se celebrará durante los próximos días. El objetivo de la carrera es ver qué medio de transporte es más rápido en llegar al centro de Granollers. De esta manera los participantes utilizarán coches, autobuses, bicicletas, patinetes o, simplemente, sus piernas, para salvar las distancias que separen sus respectivos puntos de salida, que les serán marcados por el personal municipal que organiza el acto, de la plaza de la Porxada, meta final de cada trayecto. Estos distintos puntos de salida se encontrarán repartidos en lugares como Can Bassa, Can Mònic, el pabellón municipal Congost, el Hospital General, el tanatorio o el colegio Granollers. Un grupo de voluntarios se ocupará de calcular el tiempo que tarda cada medio de transporte en realizar su recorrido. Además, cada vehículo deberá haberse estacionado de forma correcta, y su conductor deberá indicar el lugar dónde haya aparcado al llegar a la Porxada. Esta carrera, que no estará abierta a la ciudadanía, estará patrocinada por la firma automovilística Toyota, que expondrá en la Porxada un vehículo modelo Prius, un híbrido eléctrico-gasolina que también tomará parte en la competición. **O.S.**

Una manera más segura de ir caminando al colegio

Durante toda la semana que viene los alumnos de las escuelas granollerenses Mestres Montaña, Peareanton y Ferrer i Guàrdia, podrán asistir a clase a pie, pero siguiendo un trayecto propio de un autobús urbano. Se trata de "Bus a peu", una iniciativa municipal inspirada en una experiencia llevada a cabo en países como Francia o Suiza, y que cuenta con el apoyo de las direcciones y de las asociaciones de padres de los tres centros educativos. El objetivo es que los niños puedan ir al colegio caminando por un itinerario seguro y, de esta manera, evitar que muchos padres se vean obligados a llevarlos en coche hasta los respectivos centros. Para conseguirlo, un grupo de voluntarios se ocupará de acompañarlos y de trazar los recorridos más seguros para los niños, teniendo en cuenta

ta donde se encuentran sus residencias. De esta manera, se indicarán puntos de recogida que, a modo de paradas de bus, servirán a los alumnos para esperar hasta que llegue el grupo, al que se unirán para desplazarse hasta la escuela. El 'bus a peu' realizará cuatro viajes diarios: los de ida y vuelta, tanto por la mañana como por la tarde. Pese a que, en un principio, esta experiencia se realizará la semana que viene, no se descarta mantenerla si los centros lo desean. Esta actividad se realizará en el marco de la *Setmana de la Mobilitat Sostenible i Segura* que organiza el Ayuntamiento. Tal y como explicó el regidor de Movilidad, **Jaume Vernet**, durante el acto de presentación, Granollers es el municipio "pionero en España" en llevar a cabo esta práctica. **O.S.**

Restaurant
ATENEÀ

Sopars romàntics al Restaurant Atenea de l'Apartahotel Atenea Vallès de Granollers

Octubre i Novembre 2004

Divendres, dissabtes, sopars de 21.00 a 23.00 h.

Menú Sopars Romàntics

Aperitiu benvinguda. Copa de cava rosat. Entrant Pica-Pica del Xef. Segon Plat Postres
Aigües minerals, vi blanc i Cava rosat amb D.O. Cafès i petits fours.

Sopar: 25,00 € per persona I.V.A. NO INCLÒS

Reserves: Domi Moya i Jordi Gutierrez Tel.: 93 879 48 20 Fax: 93 870 84 61 e-mail: rtevalles@city-hotels.es

OFERTA AMB ALLOTJAMENT A L'HOTEL Sopar Romàntic + Ampolla de cava
+ una rosa a l'habitació. Esmorzar **Tot inclòs: 58,00 € per persona I.V.A. INCLÒS**

PÀRKING GRATUÏT

